

## 議員懇談会

### 第15回総会、第13回セミナーを開催！

### コロナ禍の市議会対応について共有をはかる！

2020年9月7日(月)14時30分より労働会館において、「議員懇談会」を開催しました。

議員団メンバー10名、地域連合21名が参加しました。



第15回総会は雨笠会長（麻生区 市議会議員）、藤吉顧問（地域連合議長）の挨拶、来賓として牧山参議院議員の挨拶後、活動報告・会計報告・監査報告を行いました。



雨笠会長



藤吉顧問

引き続き、活動方針（運営規程見直し含む）・予算計画及び役員改選について提案され、全ての議案を満場一致で可決をしました。

第13回セミナーは、テーマを「コロナ禍における川崎市議会について」として、川崎市 藤倉副市長、みらい市議団の団長 岩隈市議会議員より、それぞれの立場から講演いただきました。

藤倉副市長からは、重傷者患者の受け入れ態勢や現状の発症数、市独自政策や今年の台風19号からの対応策など説明いただきました。



藤倉副市長

岩隈団長からは、コロナ感染症発生時から時系列で、これまでの議員と行政のやり取りや学生のオンライン対応、『じもと応援券』など裏話を交えてお話しいただきました。



岩隈市議会議員

